



A en croire nos confrères de la Tanière, le jeune attaquant d'Eintracht Francfort, Hugo Ekitike, pourrait bientôt rejoindre les rangs des Lions Indomptables.

À seulement 23 ans, le joueur aurait exprimé son désir de défendre les couleurs du Cameroun à un proche, laissant ainsi derrière lui ses espoirs de jouer pour l'équipe de France.

Après un passage au Paris Saint-Germain et un prêt à Eintracht Francfort jusqu'en 2027, Ekitike cherche maintenant à s'imposer sur la scène internationale. Malgré une absence de convocation de la part de Didier Deschamps lors du dernier rassemblement en mars et des statistiques encore modestes avec 8 matchs joués sans but marqué, le jeune joueur a choisi de tourner son regard vers sa patrie d'origine pour y faire ses preuves.

À l'approche de l'Euro 2024, Ekitike espère avoir l'opportunité de représenter le Cameroun sur la scène internationale. Avec un poste convoité en équipe de France, le joueur sait qu'il devra se démarquer pour espérer une place dans l'équipe. Le staff technique des Lions Indomptables devra quant à lui élargir ses choix pour composer une équipe compétitive lors des prochaines

compétitions à venir.
